

LAS PROMESAS DE ALLAH PARA LOS CREYENTES EN ESTE MUNDO

Allah aceptará el arrepentimiento de los creyentes

Y quien se vuelva atrás y actúe rectamente, se habrá vuelto verdaderamente a Allah. (Sura del Discernimiento, 71)

El Shaytán os promete la pobreza y os manda la avaricia, pero Allah os promete perdón de Su parte y favor. Y Allah todo lo abarca, todo lo sabe. (Sura de la Vaca, 268)

Para que Allah castigara a los hipócritas y a las hipócritas y a los asociadores y a las asociadoras y se volviera con Su perdón sobre los creyentes y las creyentes. Y Allah es Perdonador, Compasivo. (Sura de los Coligados, 73)

Allah ha prometido a los que crean y practiquen las acciones de bien que tendrán perdón y una enorme recompensa. (Sura de la Mesa Servida, 9)



Allah reemplazará las malas acciones de los creyentes por buenas

Excepto quien se vuelva atrás, crea y obre rectamente, a éstos Allah les sustituirá sus malas acciones por buenas. Allah es Perdonador y Compasivo. (Sura del Discernimiento, 70)

Pero los que creen, llevan a cabo las acciones de bien y creen en lo que se le ha hecho descender a Muhammad, que es la verdad que viene de su Señor, Él les ocultará sus malas acciones y mejorará lo que surja en sus corazones. (Sura de Muhammad, 2)

Ésos son a los que les aceptaremos lo mejor que hayan hecho y les pasaremos por alto las malas acciones que hayan cometido; junto a los compañeros del Jardín. Promesa verídica que se les ha hecho. (Sura de Las Dunas, 16)



Allah hará Su religión superior y destruirá la falsedad

Allah les ha prometido a los que de vosotros crean y practiquen las acciones rectas que les hará sucesores en la tierra como ya hiciera con sus antepasados y que les reafirmará la práctica de Adoración que tienen, que es la que Él ha querido para ellos, y que cambiará su miedo por seguridad. Me adorarán sin asociarme nada. Quien reniegue después de eso. Ésos son los descarriados. (Sura de La Luz, 55)

Realmente Allah quedó complacido con los creyentes cuando te juraron fidelidad bajo el árbol y supo lo que había en sus corazones e hizo descender sobre ellos el sosiego y los recompensó con una victoria cercana. (Sura de La Conquista, 18)

Y di: Ha venido la verdad y la falsedad se ha desvanecido, es cierto que la falsedad se desvanece. (Sura del viaje Nocturno, 81)

Ellos [los creyentes] son los herederos [como sucesores sobre la tierra y las recompensas en el más allá]. (Sura de Los Creyentes, 10)



Allah apoya a los creyentes en momentos de dificultad con Sus ángeles

Y si tenéis paciencia y tenéis temor de Allah y vienen a vosotros de improviso, Allah os fortalecerá con cinco mil ángeles designados. (Sura de la Familia de Imrán, 125)

Realmente los que hayan dicho: Mi Señor es Allah y hayan sido rectos, los ángeles descenderán a ellos: No temáis ni os entristezcáis y alegraos con la buena nueva del Jardín que se os había prometido. (Sura "Se han expresado con claridad", 30)



Allah ayuda a los que ayudan a Su religión

Los guiará y arreglará su estado. Y les hará entrar en jardines que les ha dado a conocer. ¡Vosotros que creéis! Si ayudáis a Allah, Él os ayudará a vosotros y dará firmeza a vuestros pies. (Sura de Muhammad, 5-7)

Ésos que siguen al Mensajero, el Profeta iletrado, al que encuentran descrito en la Torá y en el Inyil, y que les ordena lo reconocido y les prohíbe lo reprobable, les hace lícitas las cosas buenas e ilícitas las malas y los libera de las cargas y de las cadenas que pesaban sobre ellos. Y aquéllos que creen en él, le honran, le ayudan y siguen la liz que fue descendida con él; éstos son los afortunados. (Sura al-'Araf, 157)

Los que fueron expulsados de sus casas sin derecho, sólo porque habían dicho: Nuestro Señor es Allah. Si Allah no se hubiera servido de unos hombres para combatir a otros, habrían sido destruidas ermitas, sinagogas, oratorios y mezquitas, donde se menciona en abundancia el nombre de Allah. Es cierto que Allah ayudará a quien Le ayude. Verdaderamente Allah es Fuerte e Insuperable sin igual. (Sura de La Peregrinación, 40)

Y he aquí que antes de ti enviamos mensajeros a sus respectivos pueblos. Fueron a ellos con las pruebas evidentes y Nos vengamos de los que hicieron el mal. Era un deber para Nosotros auxiliar a los creyentes. (Sura de los Romanos, 47)

Los Romanos han sido vencidos en la tierra más próxima. Pero ellos, a pesar de su derrota, vencerán dentro de algunos años. El mandato pertenece a Allah antes y después. Ese día se alegrarán los creyentes por el auxilio de Allah. Él auxilia a quien quiere y Él es el Insuperable sin igual, el Compasivo. Promesa de Allah y Allah no falta a Su promesa; sin embargo la mayor parte de los hombres no saben. (Sura de los Romanos, 2-6)



Allah aceptará las oraciones

Y Dhun-Nun cuando se marchó enfadado sin pensar que lo íbamos a poner en aprietos. Así clamó en las tinieblas: No hay dios sino Tú, Gloria a Ti. Verdaderamente he sido de los injustos. Y le respondimos y lo libramos de la angustia. Así es como salvamos a los creyentes. (Sura de Los Profetas, 87-88)

Y así fue como Nuh nos llamó. ¡Qué excelentes Respondedores! Lo salvamos a él y a su familia de la gran catástrofe. (Sura de Los que se ponen en filas, 75-76)

Y su Señor les responde: No dejaré que se pierda lo que haya hecho ninguno de vosotros, sea varón o hembra. Unos procedéis de otros. Y a quienes emigraron, tuvieron que dejar sus casas, fueron perjudicados en Mi camino, combatieron y fueron matados, les cubriré sus malas acciones y los pondré en jardines por cuyo suelo corren los ríos, como recompensa de parte de Allah. Y Allah tiene junto a Sí la "hermosa recompensa". (Sura de la Familia de Imrán, 195)

Y le respondimos apartando de él el mal que tenía. Y le devolvimos a su familia dándole además otro tanto, como misericordia de Nuestra parte y recuerdo para los adoradores. (Sura de Los Profetas, 84)



Allah desea la facilidad para los creyentes

Así pues, al que dé con sinceridad, sea temeroso y crea en la verdad de lo más Hermoso, le haremos propicia la facilidad. (Sura de la Noche, 5-7)

Quien teme a Allah, Él le dará facilidad en lo suyo. (Sura del Divorcio, 4)

Allah no le impone a nadie sino en la medida de lo que le da. Allah da facilidad después de la dificultad. (Sura del Divorcio, 7)

Porque es cierto que junto a la dificultad hay facilidad. Sí, junto a la dificultad hay facilidad. (Sura "¿No te hemos abierto?", 5-6)

Allah quiere para vosotros lo fácil y no lo difícil, pero quiere que completéis el número (de días) que proclaméis la grandeza de Allah por haberos guiado. ¡Ojalá seáis agradecidos! (Sura de la Vaca, 185)



Allah tendrá misericordia por Sus siervos creyentes

Él es Quien os bendice, así como Sus ángeles (piden por vosotros) para sacaros de las tinieblas a la luz. Y con los creyentes es Compasivo. (Sura de los Coligados, 43)

Los creyentes y las creyentes son amigos aliados unos de otros, ordenan lo reconocido como bueno y prohíben lo reprobable, establecen el salat, entregan el zakat y obedecen a Allah y a Su mensajero. A éstos Allah les dará misericordia; es cierto que Allah es Insuperable sin igual, Sabio. (Sura at-Tawba, 71)

<https://www.harunyahya.info/es/articulos/las-promesas-de-allah-para-los-creyentes-en-este-mundo>